



Develan placa del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas 'Ifigenia Martínez y Hernández'

El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas en la Cámara de Diputados llevará el 'Ifigenia Martínez y Hernández'

MARZO 27, 2025

En la Cámara de Diputados se develó la placa del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas, que llevará el nombre de 'Ifigenia Martínez y Hernández'.

El mencionado centro de estudios llevará el nombre de Martínez y Hernández debido a que las finanzas públicas fueron su especialidad.

“Era una mujer con mucha lucidez y con mucho entusiasmo. Yo veía la alegría que tenía de, en aquel momento, ir a tomar posesión como diputada y, en las condiciones que estaba, de presidir la Cámara de Diputados, y no solo eso, tenía una gran emoción y lo dimensionaba y lo platicaba, de poder colocarle la Banda a la primera mujer presidenta”, manifestó el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, en el evento.

La maestra Ifigenia Martínez junto con Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo (1933-2023) fundó el izquierdista Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 1989.

Estudió economía en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y fue una de las principales participantes del movimiento estudiantil de 1968.

Entre sus innumerables logros están haber sido la primera mexicana en obtener una maestría en Economía por la Universidad Harvard; ser la primera mujer en dirigir la Facultad de Economía de la UNAM y ser una firme defensora de la autonomía universitaria en 1968, además de desempeñarse como embajadora ante la ONU.



Foto de Cámara de Diputados

También fue cofundadora de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y obtuvo el Premio Nacional de Economía.

Como política se desempeñó como diputada federal en varias ocasiones y fue dos veces senadora.

Además, el 5 de octubre de 2021, el Senado aprobó otorgarle la medalla Belisario Domínguez a Martínez (Ciudad de México, 1930) "por su trayectoria tan relevante y significativa", según dijo Dante Delgado, coordinador en el Senado de Movimiento Ciudadano.

La maestra **Ifigenia Martínez** fue la séptima mujer en recibir la más alta distinción civil otorgada por el Senado desde la instauración de este reconocimiento en 1954.

Con información de Maru Rojas / Radio Fórmula

<https://lopezdoriga.com/nacional/develan-placa-del-centro-de-estudios-de-las-finanzas-publicas-ifigenia-martinez-y-hernandez/>